

Comunicado n° 24

Apertura de la portería peatonal de Las Vegas en el Parque Los Guayabos

La Rectoría informa a toda la comunidad universitaria que el lunes 17 de abril se dará la apertura de la **nueva portería peatonal** de la avenida Las Vegas, ubicada en el Parque Los Guayabos y que servirá de ingreso a esta zona de la Institución en la que se encuentran el edificio de Idiomas EAFIT, el coliseo, el lago, zonas verdes, y uno de los nuevos locales de la frutera Sol y Melón que se pondrá en servicio en los próximos días.

Así, y por tratarse de una portería **exclusivamente peatonal**, se sugiere acatar las normas de movilidad que rigen una vía arteria como Las Vegas, por lo que se recomienda evitar parquear sobre esta avenida. En ese sentido, los usuarios, en especial los padres de familia, que dejen o recojan a otras personas en auto particular en este lugar de la Universidad podrán hacerlo por la portería de la calle 5 sur, que es donde habitualmente se desarrolla esta actividad.

A su vez, la recomendación para los usuarios que se beneficiarán de este ingreso es a que el cruce de la avenida se realice por las zonas destinadas y que se encuentran debidamente señalizadas con cebras o con semáforos, pues se trata de un lugar con un alto flujo vehicular.

Se recuerda a la comunidad eafitense que la Secretaría de Movilidad de Medellín realiza controles de manera permanente en la zona.

Agradecemos el cumplimiento de estas medidas, así como el buen uso de este acceso de **carácter peatonal** que facilita el ingreso al Parque Los Guayabos, lugar en el que se proyecta a futuro el crecimiento del campus eafitense.

Juan Luis Mejía Arango
Rector

Medellín, 5 de abril de 2017